
Protokoll zur Sitzung des Ortsbeirates Roth
Vom 31. Mai 2017

Beginn der Sitzung: 18:35 Uhr Ende der Sitzung:21:30 Uhr 

Anwesend:
a) stimmberechtigt:        Verteiler:

Danica Michel Ortsbeiratsmitglieder
Arwed Zöbisch Gemeindevorstand
Andrea Deusing
Fatih Baysal
Helge Enners ( Protokoll )

b) nicht stimmberechtigt:
Carsten Braun ( Bürgermeister )
Willi Müller ( Gemeindevorstand )
Frank Grzelachowski ( Fachbereichsleiter Bauhof )

c) Es fehlten (entschuldigt):

Die Mitglieder des Ortsbeirates Roth waren durch Einladung vom 14.05.2017 für 
31.05.2017, um 18:30 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung, einberufen worden. 
Der Ortsbeirat Roth war nach der Anzahl der erschienenen Mitglieder beschlussfähig. 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Wünsche des OBR Roth zur Haushaltsplanung 2018
3. Verschiedenes
4. Ortsbegehung mit Bürgermeister Carsten Braun

TYP: I – Information, B – Beschluss, A – Aufgabe mit Verantwortlichem und ggf. Terminwunsch, Status: A – in Arbeit
          S – Anforderung zur Stellungnahme mit Verantwortlichem und ggf. Terminwunsch              Z – zurückgestellt
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TOP Thema / Erläuterung / Beschluss / Aufgabe
Abstimmungs-
ergebnis TYP

Verant-
wortlich

Bemerkung /
Handzeichen /

Datumdaf. dag. Enth.

1 Begrüßung und Feststellung der 
Beschlussfähigkeit

Die Ortsvorsteherin Danica Michel begrüßt 
die anwesenden Mitglieder des Ortsbeirats, 
Bürgermeister Carsten Braun, Willi Müller 
vom Gemeindevorstand, sowie den 
Fachbereichsleiter vom Bauhof  Frank 
Grzelachowski  und stellt die 
Beschlussfähigkeit fest.

I

2 Wünsche zur Haushaltsplanung 2018

- Friedhof: das Dach der Leichenhalle ist 
undicht und sollte kontrolliert werden, 
außerdem benötigt die Außenfassade eine 
Auffrischung.
Der Zaun um den Friedhof ist lt. Herrn 
Grzelachowski in Arbeit.

- Bushaltestellen: der Bürgermeister Braun 
berichtet, dass alle Bushaltestellen bis 2022 
behindertengerecht umgebaut werden 
müssen.
Der OBR möchte Infotafeln in die 
Haltestellen anbringen lassen 
( vorzugsweise aus Metall ), u.a. für 
Hinweise von Veranstaltungen aus den 
Nachbargemeinden.

- Es werden immer noch 
Abwasserrückstände unterhalb des 
Vorfluters in Verlängerung des Weges zur 
Dreschhalle, nach starkem Regen 
beobachtet.
Herr Grzelachowski berichtet, dass bei 
Starkregen das Auffangbecken an dieser 
Stelle überläuft und daher Abwässer 
möglicherweise in den Graben laufen. Wir 
bitten nochmal um Überprüfung!
Außerdem soll dort Jakobskreuzkraut 
beidseitig am Wegrand zurückgeschnitten 
werden.

- Straßenzustand am Vorderstein:
lt. Herrn Grzelachowski wird nach 
Gültigkeit des B-Planes, die Straße als 
Baustraße mit einer Teerdecke ausgebaut 
und ist im Rother Maßnahmenkatalog!

A Bauhof
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- Schlaglöcher / Marbachstraße:                
ab Anfang Juni nimmt die Fa. Jungbecker 
alle Schäden auf.

- Die Parksituation am Parkplatz 
„ Fahrschule Enners“, der von einigen 
Firmen als Angestelltenparkplatz oder als 
Abstellplatz von nicht genutzten 
Firmenfahrzeugen (Dieselbetrieb) genutzt 
wird und somit den Anliegern den 
barrierefreien Zugang zu ihren 
Grundstücken erschwert. Es sollen 
Parkbuchten eingezeichnet werden und die 
Einfahrten sollen durch Sperrflächen 
kenntlich gemacht werden.

- Der Weg neben dem Selzer Werk 2 bis 
zum Fahrradweg, ist teilweise mit 
Fahrrädern und Kinderwagen unpassierbar. 
Bitte um Überprüfung!

- Auf dem Spielplatz unterhalb der 
Langlaufhütte sollte in Richtung Schönblick
eine schnell wachsende Hecke gepflanzt 
werden, die dann die Lücke zwischen den 
vorhandenen Bäumen schließt und dadurch 
verschossene Bälle aufgehalten werden.

TYP: I – Information, B – Beschluss, A – Aufgabe mit Verantwortlichem und ggf. Terminwunsch, Status: A – in Arbeit
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3 Verschiedenes

Informationen des Bürgermeisters      
Carsten Braun:

- Ausbau „ Ober der Hofwiese“ ist im 
Zeitplan: Planung 2018, Baubeginn 2019

- Straßenbeleuchtung: Die Beleuchtung in 
den Ortsteilen wird, wie gewohnt von 0:00 
Uhr bis 4:30 Uhr abgeschaltet und während 
der Beleuchtungszeit mit reduzierter 
Leistung betrieben.

Informationen der Ortsvorsteherin Danica 
Michel:

Der Dorfplatz wurde bisher von einigen 
Mitbürgern gepflegt, die aber aus 
gesundheitlichen Gründen nicht mehr zur 
Verfügung stehen. Danica fragt die 
Anwohner, ob jemand von ihnen bereit ist, 
die Pflege zu übernehmen.

Der OBR wirkt auch in diesem Jahr wieder 
beim  Kartoffelfestes, am 03. 0917 mit und 
wird wieder Schupfnudeln anbieten.

Der Landwirt Bernd Weyel hat nach dem 
Gesprächstermin mit dem OBR keine 
positiven Veränderungen herbeigeführt. 
Keine der angesprochenen Punkte wurden 
laut seinen Zusagen von ihm umgesetzt.

I

A

4
Ortsbegehung mit dem Bürgermeister

Der Baum auf dem Spielplatz beim 
Kindergarten muss beobachtet werden und 
ggf. gekürzt werden. 
( Anwohnerbeschwerden )

Das Anwesen von Bernd Weyel ist nach 
wie vor in einem desolaten Zustand 
( abgemeldete Fahrzeuge die langsam vor 
sich hin rosten - Umweltbelastung evtl. 
wegen Altöl ). Wir bitten zu prüfen, ob die 
Abstellfläche privat oder 
Gemeindeeigentum ist.

A

TYP: I – Information, B – Beschluss, A – Aufgabe mit Verantwortlichem und ggf. Terminwunsch, 
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Bei dem zugekauften Gebäude zum 
Anwesen Weyel fallen die Schindel vom 
Dach.

Dorfplatz- hier ist der Rückschnitt der 
großen Bäume erforderlich.

Vor dem Anwesen „ Alter Weg 20 „ fehlt 
das Straßenhinweisschild: „Am 
Vorderstein“

Friedhof Roth- Es konnten augenscheinlich 
von außen keine Schäden am Dach 
festgestellt werden, wir bitte daher um 
fachliche Überprüfung.
Der Container, der hinweislich nur für 
Bioabfälle bereitsteht, wird offensichtlich 
auch für Restmüll genutzt. Die Bevölkerung
soll darauf, mit bebilderten 
Hinweisschildern, aufmerksam gemacht 
werden.
Das Unkraut auf dem Weg zur Leichenhalle
und den Urnengräbern soll von Mitarbeitern
des Bauhofs entfernt werden.

Auf dem Weg zum Sportplatz konnten sich 
alle Beteiligten davon überzeugen, welche 
Ausmaße die Landschaftsverunstaltung 
durch B. Weyel angenommen haben.
Die Bäume auf dem Weg zum Sportplatz 
müssen gestutzt werden.

Auf dem Bolzplatz, unterhalb der 
Langlaufhütte, soll durch eine Hecke das 
Gelände für Ballspielende Kinder 
abgesichert werden.

Der Riesenbärenklau unterhalb der 
Langlaufhütte soll weiter bekämpft werden.

Am Grundstück Brachmann ist die 
Abdeckung des Ablaufschachts 
unverschlossen. Es soll geprüft werden, ob 
spielende Kinder dadurch gefährdet sind.
An gleicher Stelle ist die Teerdecke 
aufgebrochen und es hat sich ein Rinnsal 
gebildet.

Der Bordstein vor der Firma Kegel soll 
repariert werden.
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Die Zuständigkeit der Gemeinde bezüglich 
des Randstreifens an verschiedenen 
Feldwegen muss geprüft werden.
==> Ggf. mulchen.

Auf dem Gelände der Fa. Hüska vermehrt 
sich der Müll. Es soll geprüft werden, ob 
von Seiten des Ordnungsamtes Maßnahmen
ergriffen werden können.
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.

gez. 
Helge Enners, Schriftführerin
gez.
Danica Michel, Ortsvorsteherin
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